## 25 Jahre System F / Elektro Floßbach













Wolfgang Floßbach ist ein Mann der Tat(en). Unmittelbar nach Erhalt des Meisterbriefes am 01.04.1991, gründete er die Firma System F – Licht & Raumtechnik am 15.04.1991.

Der Start erfolgte ohne Kundenstamm, "mein erster Kunde war die Küppers Brauerei in Köln" erinnert sich Wolfgang Floßbach gerne. Die Geschäftsentwicklung in den kommenden Jahren verlief geradezu grandios, und so wurden im Laufe der Geschäftstätigkeit, die Immobilien diverser Firmen und von TOP-Managern der Telekom und anderer namhafter Firmen und Privatpersonen, mit hochwertigen Arbeiten der Spezialisten von System F, ausgestattet. Die Bandbreite der Fachfirma ist vielfältig – zahlreiche Produkte hat der Gründer und kreative Kopf Floßbach selbst entworfen und individuell bauen lassen.

Mittlerweile beschäftigt System F 17 Angestellte, die größtenteils seit vielen Jahren im Unternehmen sind. Auch hier legt Wolfgang Floßbach größten Wert auf Qualität – bereits in der Ausbildung erhalten die Mitarbeiter einen umfangreichen Erfahrungsschatz aufgrund der vielfältigen Bandbreite. Gerne übernimmt Inhaber Floßbach seine Lehrlinge nach der Ausbildung, kann er doch sicher sein, Prominenten und Managern aus verschiedenen Branchen kennt das Expertenteam von System F so manche interessante Anekdote. Es verst vertraulich behand geleisteten Qualitä noch stetig, worauf sichtlich stolz ist. D ist überdurchschnit Bestätigung für die War der Firmensitz

sehr versiert sind.
Zum Kundenportfolio zählt
System F Industrieund Gewerbeunternehmen
sowie eine
erlesene Auswahl
an Privatpersonen
– neben
Prominenten und
Managern aus
verschiedenen
Branchen kennt
das Expertenteam
von System F so
manche
interessante

dass diese bereits

Anekdote. Es versteht sich, dass diese vertraulich behandelt werden. Aufgrund der geleisteten Qualität wächst System F auch heute noch stetig, worauf der bodenständige Inhaber sichtlich stolz ist. Die Quote der Stammkunden ist überdurchschnittlich hoch und eine Bestätigung für die durchgeführten Arbeiten. War der Firmensitz früher in der Markstraße 10



sind die Büroräume und Showroom - die Kunden können sich hier mit den technischen Möglichkeiten vertraut machen und erfahren unter anderem, wie sie ihre intelligente Haustechnik und Beleuchtung per Smartphone steuern können. Ebenso dient der Showroom. um die neuesten Produkte von Siedle und Gira zu präsentieren. System F ist Siedle Studiopartner und Gira-Aktivpartner. "Unser Team liebt es, Akzente zu setzen - und unsere Kunden schätzen unsere individuellen, maßgeschneiderten Lösungen mit ausgezeichneter Technik". Das Team von System F plant die Maßnahmen und setzt diese auch selbst um - so können die Kunden auf einen einzigen, kompetenten Ansprechpartner vertrauen. "Somit profitieren sie von unserem langjährigen Expertenwissen", so Inhaber Wolfgang Floßbach. "Wir sehen nicht die einzelnen Elemente, sondern den Kunden-

in Zündorf, dient diese Adresse heute lediglich

noch als Lager der Firma. Der neue Firmensitz

ist seit 2011 in der Houdainer Straße 5. Hier

nutzen und Komfort". Beratungen finden lediglich nach Terminvereinbarung statt. Generell ist der Bezug zur Heimat für den passionierten Bootsfahrer Wolfgang Floßbach wichtig und ebenso die Unterstützung von karitativen Einrichtungen. Zahlreiche Objekte von Vereinen und Stiftungen wurden bereits unterstützt, unter anderem die paralympische Reitstätte der Gold-Kraemer-Stiftung, sowie integrative Wohnheime und Kindergärten im Großraum Köln/Bonn, Neuss sowie weitere Einrichtungen.





Erste Eindrücke des Teams und Portfolio sowie Kontaktdaten finden Sie unter

www.system-f.de.



info@system-f.de - www.system-f.de

